

KATEE JULIEN CHANTE

ÉDITH PIAF



**AVEC LES PLUS GRANDS
SUCCÈS DE LA MÔME**

L'Hymne à l'amour

Mon dieu

Non je ne regrette rien

La vie en rose

et plusieurs autres...

Katee Julien est sans contredit une nos plus belles voix au Québec. Après avoir charmé les foules aux quatre coins de la planète, la chanteuse québécoise présente son vibrant hommage à **Édith Piaf**. Accompagnée de ses trois musiciens, la chanteuse fera revivre les plus grands succès de la môme, dont «Non, je ne regrette rien», «L'hymne à l'amour» et «La vie en rose».

Le spectacle comprend une vingtaine de chansons, entrecoupées d'histoires et d'anecdotes sur la vie de **Piaf** en images et en vidéos sur grand écran. La voix de **Katee** et sa façon de chanter rappelle cette grande légende grâce aux intonations et aux gestes qu'elle apporte à son interprétation sans toutefois tomber dans l'imitation.

Dans un décor sobre et intime qui rappelle un salon d'époque, **Katee Julien** chante avec une aisance déconcertante et met en valeur chacun des mots de **Piaf** pour le plus grand plaisir des spectateurs qui embarquent dès les premières chansons. C'est un voyage autour de la vie de la plus grande chanteuse française qui rappelle qu'au-delà des tourments et des dépendances, "la môme" était profondément amoureuse de l'amour et que sa quête était bien celle du bonheur.

Son hommage à **Édith Piaf** a déjà conquis plusieurs spectateurs, suite a son succès, entre autre, au Cabaret du Capitole de Québec et à Cinquième Salle de la Place des arts à Montréal. **Katee Julien** offre un spectacle sincère et touchant et fait littéralement revivre l'âme de **Piaf** sur scène.

